

EN MAB SOMOS DIVERSOS

Edición 150
Abril 2023



La identidad de género es un tema de gran importancia en la sociedad actual. En MAB creemos que es fundamental reconocer la diversidad de todas las personas, independientemente de su género u orientación sexual. Por eso, queremos compartir algunos conceptos básicos para que todos podamos comprender mejor este tema.

La identidad de género se refiere a cómo una persona se siente y se identifica en cuanto a su género. Es decir, puede haber personas que se sientan identificadas con el género que les asignaron al nacer, mientras que otras pueden sentir que ese género no les representa. Por tanto, es importante entender que la identidad de género no siempre coincide con el sexo biológico.

En MAB, queremos fomentar un ambiente de trabajo en el que todas las personas se sientan seguras. Además, es importante recordar que el respeto a la diversidad no solo se limita a la identidad de género. Como empresa apoyamos a todos los colaboradores, sin importar su raza, religión, orientación sexual o cualquier otra característica que los haga únicos.

Resumiendo, en MAB nos comprometemos a promover la inclusión y la diversidad en nuestro ambiente laboral. Buscamos que todos se sientan valorados. Por lo tanto, los invitamos a unirse a nuestra visión y a trabajar juntos para crear un entorno de trabajo equitativo y agradable.



Síguenos en nuestras
redes sociales

